

Saint-Étienne, le 10 juillet 2023

***Destinataires : Collectivités territoriales,
services de l'État, services de secours, campings
et parcs de loisirs, concessionnaires de service
public.***

ALERTE MÉTÉOROLOGIQUE

Vigilance ORANGE : CANICULE

Mesdames et Messieurs les maires bonjour,

Suite aux informations données par Météo-France, la préfecture de la Loire communique :

Météo-France a placé le département de la Loire en vigilance «ORANGE» pour le phénomène CANICULE du dimanche 09 juillet 2023 à compter de 16h et ce jusqu'au moins mardi 11 juillet. **Selon les prévisions météorologiques, les températures maximales pourront atteindre 37 °C sur les arrondissements de Roanne et Montbrison.**

Le Préfet de la Loire et les services de l'agence régionale de santé rappellent, notamment aux personnes vulnérables (jeunes enfants, personnes âgées, personnes handicapées, malades à domicile, personnes dépendantes), les quelques conseils clés utiles en cas de fortes chaleurs :

- maintenez votre logement frais (fermez fenêtres et volets la journée, ouvrez-les le soir et la nuit s'il fait plus frais) ;
- buvez régulièrement et fréquemment de l'eau sans attendre d'avoir soif ;
- rafraîchissez-vous et mouillez-vous le corps (au moins le visage et les avants bras) plusieurs fois par jour ;
- passez si possible 2 à 3 heures par jour dans un lieu frais (cinéma, bibliothèque municipale, supermarché...) ;
- évitez de sortir aux heures les plus chaudes et de pratiquer une activité physique intense.

Pour plus d'informations, et afin de suivre l'évolution de cet événement météorologique, nous vous invitons à consulter le site de Météo France : www.meteofrance.com.